

SWI

Malam Ke 5 Sholat Tarawih Ramadhan 1445 H, Forkopimcam Bersama Polsek Paseh Laksanakan Tarling

DFR Canguang - PASEH1.SWI.OR.ID

Mar 17, 2024 - 11:12



Paseh - Dalam rangka Safari Ramadhan 1445 H tahun 2024, Personil Polsek Pasek, Polresta Bandung bersama Fokopimcam Paseh Laksanakan kegiatan Sholat Tarawih keliling (Tarling). Jumat (15-03-2023)

Kegiatan yang bertempat di Mesjid Jami Nurul Huda Kp. Iengo Rt. 04 Rw. 11 Desa Loa Kec. Paseh Kab. Bandung tersebut dihadiri sekitar 80 orang,

diantaranya Camat Kec. Paseh Sdr. Asep Darajat, S.IP.,M.Si, Danramil Paseh diwakili oleh Babinsa Desa Loa Serka Dadang K, Kapolsek Paseh yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas Ds. Loa Sdr. Briпка Asep Kartiwa, Kepala Desa Loa Sdr. Koswara Beserta Staff, Panit IK Polsek Paseh Aipda Aris Kurniawan, Kepala KUA Kec. Paseh Adang Solihin, S.Ag, Ketua MUI Desa Loa Kec. Paseh, Ketua DKM Mesjid Nurul Huda Sdr. Ust. Yoma, Kasi Pem Kec. Paseh, Ketua BPD Desa Loa beserta anggota, Unsur Pemerintahan Desa Loa, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Loa dan Jemaah Mesjid Jami Nurul Huda.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid, S.H, M.M menjelaskan Kegiatan Safari Ramadhan ini dalam rangka meningkatkan dan mempererat tali silaturahmi Polri dengan pemerintahan, tokoh agama dan masyarakat di Kecamatan Paseh.

Kapolsek Paseh juga mengatakan kegiatan safari Ramadhan ini sebagai ajang meningkatkan sinergitas dan soliditas dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Paseh, Polresta Bandung, jelasnya.

Kami Forkopimcam Paseh bersama Jajaran Polsek Paseh, Polresta Bandung menghimbau agar bersama-sama menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif selama bulan Ramadan 1445 H.

" Kami juga tekankan larangan penjualan atau pembakaran petasan, kegiatan balapan liar dan sahur on the road karena itu semua karena dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat" pungkas AKP Idham Chalid S.H, M.M

Selain Tarling (Taraweh Keliling) Forkopimcam Paseh bersama Polsek Paseh juga melaksanakan Baksos Dengan menyantuni Anak Yatim dan Kaum Jompo.